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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, para hechos. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Diputado secretario no haga uso de la 

palabra. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

Yo celebro que haya una rectificación 

en torno a este punto de acuerdo, y 

se haya hecho a reflexión en realidad 

de que es necesario justamente 

atender esta problemática que afecta 

a muchos trabajadores. 

 

Qué bueno que presentan este punto 

de acuerdo, pero hay que decirlo con 

claridad, el tema de que, si son 81 

municipios, estaban todos los 

municipios o no puede ser una 

alegata muy legalista porque el fondo 

del asunto pues esta puesto en la 

mesa, se pudieron haber expresado 

en ese momento y hacer los ajustes 

necesarios. 

 

Creo que lo que hay en el fondo y por 

lo que fue rechazado hace ocho días 

el punto de acuerdo no tiene que ver 

con la cantidad de municipios, sino 

con la petición expresa de que se 

auditara a un sindicato y creo que ahí 

tenemos que hacer una reflexión en 

torno en que tenemos que avanzar en 

la democracia sindical en atender la 

transparencia, el combate a la 

corrupción y ese es el fondo de que 

estuvo en aquella ocasión la 

discusión. 

 

 

 

Así que yo celebro que en esta 

ocasión estemos trabajando en 

términos de apoyar a los 

trabajadores, pero no se queda el 
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asunto, no debe quedarse el asunto 

en torno solamente al número de 

municipios, esa es una justificación 

muy vana para la sociedad 

guerrerense, tenemos que avanzar, si 

en el diálogo, si tenemos que avanzar 

en ponernos de acuerdo en cómo le 

entramos verdaderamente para que 

se prevenga y se exhortemos a los 

municipios a que hagan los pagos 

correspondientes, pero también 

avancemos en torno a la 

transparencia sindical. 

 

Es cuanto, señora presidenta. 

 

Perdón, solamente para decirles que 

hemos anunciado MORENA, nuestro 

voto a favor, o sea no entendemos 

por qué tanto brinco estando el piso 

tan parejo. 

 


